



RINGKASAN

SINTA RUSPA PUTRI. 2021. Proses Pengolahan Informasi Media Massa oleh Divisi *Newsroom* Diskominfoantik Kabupaten Bekasi. *The Processing of Mass Media Information by Newsroom Division Diskominfoantik Bekasi Regency*. Program Studi Komunikasi, Sekolah Vokasi Institut Pertanian Bogor. Dibimbing oleh MULYONO.

Manusia sebagai makhluk sosial berinteraksi dengan cara berkomunikasi, kemudian dalam setiap komunikasi tersebut terdapat informasi yang disampaikan dan diterima. Hal ini pun dapat terjadi karena didorong oleh kebutuhan informasi setiap individu. Informasi yang disampaikan beragam, mulai dari yang bersifat penting hingga yang tidak begitu penting. Informasi yang penting inilah yang perlu disebarkan kepada khalayak luas. Berdasarkan kebutuhan tersebut, maka disadari perlu suatu wadah yang khusus mengurusnya. Pemenuhan terhadap wadah informasi tersebut, oleh Kabupaten Bekasi dipenuhi dengan membentuk Divisi *Newsroom*.

Tujuan dari Laporan Akhir ini yaitu menjelaskan kegiatan pengolahan informasi pada media massa Diskominfoantik Kabupaten Bekasi serta tugas Divisi *Newsroom* selama proses tersebut berlangsung. Selain itu, laporan akhir ini juga menjelaskan tentang hambatan yang dialami Divisi *Newsroom* serta solusi yang dilakukan untuk mengatasinya. Laporan akhir ini disusun berdasarkan data yang diperoleh dari Pratik Kerja Lapangan yang dilakukan di Divisi *Newsroom* Diskominfoantik Kabupaten Bekasi sejak 1 Maret hingga 30 April 2021. Teknik yang digunakan dalam proses pengumpulan data ini adalah observasi, wawancara, partisipasi aktif, studi pustaka dan dokumentasi.

Divisi *Newsroom* merupakan ruang redaksi berita yang memiliki tugas dan peran khusus dalam proses pemberitaan di media Diskominfoantik Kabupaten Bekasi. Tugas tersebut mencakup proses pengolahan informasi dari pra produksi, produksi hingga pasca produksi. Selain itu, Divisi *Newsroom* juga bertugas sebagai penetralisir pemberitaan negatif media luar tentang Pemerintah Kabupaten Bekasi. Informasi yang disampaikan berisi berbagai kegiatan dan program pemerintah. Produk berita yang dihasilkan yaitu, berita tulis, video, foto jurnalistik dan infografis. Proses publikasi dilakukan melalui berbagai bentuk media massa, yaitu radio, televisi dan media sosial.

Selama mengolah informasi, ditemukan hambatan-hambatan yang mengganggu. Hambatan tersebut yaitu, alat yang kurang memadai, melewatkan kegiatan peliputan di lingkup terdekat dan *reschedule* jadwal liputan secara tiba-tiba. Hambatan tersebut pada akhirnya dapat diatasi dengan solusi yang dianggap sesuai untuk mengatasinya.

Simpulan dari Laporan Akhir ini yaitu, tugas yang dimiliki oleh Divisi *Newsroom* telah sesuai dengan pelaksanaannya. Proses pengolahan informasi yang dilakukannya pun telah berjalan dengan baik. Hambatan yang dialami dapat diatasi dengan solusi yang ditemukan di lapangan. Adapun saran yang dapat menjadi masukan yaitu, Divisi *Newsroom* membangun alur kerja yang jelas dengan Divisi *Command Center* dan melaksanakan pelatihan fotografi pada Wartawannya.

Kata kunci: diskominfoantik, media massa, *newsroom*, pengolahan informasi.

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

- Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
- Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang meminumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.